

のだて 稔 史 議員 (共産)



毎年検証するべきでは。品川区環境基本計画に基づき、2050年度実質ゼロカーボン等の目標に向け取り組んでいく。

区有施設に、太陽光発電をいつまでに設置するという計画をつくり、積極的に設置すべきだ。

場所の確保等の課題があるが、計画的な設置に向け検討していく。断熱化した区立学校の割合は、計画的に学校の断熱化を進めていくべきだと考えるが、いかがか。

現在、46校中20校で実施済み。改築工事に併せて各学校の断熱化、省エネ化を進めていく。

戸越公園駅周辺は企業のもうけのためでなく住民のためのまちづくりを

豊かな緑と憩いの場を守るために、文庫の森にPark PFIを導入しないよう求める。

本制度は、民間活力の導入により、公園が活性化することで魅力が向上することを目的としている。

荏原四中跡地検討のワークショップの意見は、活用方針にどのように反映されるのか。

意見は跡地活用方針策定委員会に報告し、活用方針の素案策定に係る議論の参考としている。

せらぐ 真 央 議員 (維新)



は、児童が33名、生徒が66名である。人数としては低学年も含め増加傾向にあるため、対策の強化が必要であると考えている。

GIGAスクールへの品川区の取り組み

学校でA-Iテラシーを学ぶ時間を設ける予定はあるのか。

今後、市民科の情報教育の中で学ぶ場面を取り入れていく。

今年度の夏休みに行われた、仕出し弁当提供の1校での試験的な実施で、発生した意見や課題は、利用者の声としては、お弁当を作る手間が省けるなどの肯定的な意見があり、一方で運営面では、弁当の受け取りや片づけの際の人員が不足するなどの課題があった。

男女共同参画を支える健康づくり

品川区は、管理的地位および係長級における女性職員の割合が、東京23区と比較して上位に位置していることが示された。この要因は、以前から職員報などで女性管理職等の紹介をし、ロールモデルを提示することで機運醸成を図ってきた。こうした地道な取組が結果につながっていると分析している。

令和4年度のマイスクール通室者

令和6年1月に区長部局にいい相談窓口を設置し、ソーシャルワーカー3名および弁護士1名のいい相談専門員1名による相談対応や支援を行う。また、いじめ専用のポータルサイトを立ち上げ、相談受付や防止啓発を行い、いじめの早期発見・解決に取り組んでいく。

いじめや不登校など学びの場での困難について

学校、教育委員会から独立した、いいいじめ解決に向かう権限を持つ組織を設立することは非常に重要だと認識している。具体的な組織の体制、必要な人材の確保、設立時期などについて、今後の計画を。

令和6年1月に区長部局にいい相談窓口を設置し、ソーシャルワーカー3名および弁護士1名のいい相談専門員1名による相談対応や支援を行う。また、いじめ専用のポータルサイトを立ち上げ、相談受付や防止啓発を行い、いじめの早期発見・解決に取り組んでいく。

一般質問

田中たけし 議員 (無所属)



都区財政調整協議について

平成28年に特別区の児童相談所設置が可能となり、令和2年、荒川区等3区が先行して児童相談所を設置した。これを踏まえ、特別区は財調の分割合の増額を要求し、結果として55.1%へ変更となった。児童相談所の移管には、これまでの経験のある都と特別区との人材交流など、都区の連携が必要である。今後の都区財政調整協議に臨む区長の考えは。

令和6年10月に児童相談所を開設する当区にとって財政調整交付金は大切な財源であり、適切な配分割合へと変更されるよう粘り強く協議を重ねることが重要だ。一方で、都と区がしっかりと連携し、「子どもまんなか」で子どもの笑顔があふれる東京を築いていくこ

一般質問

とが必要であると考えている。

ふるさと納税について

ふるさと納税の所管が現在税務課となっているが、少しでも減収を抑える考えがあるならば、企画部門へ移すべきだ。

国に対し、ふるさと納税の抜本的な見直しを求める考えは変わらないが、ふるさと納税に起因する税収減への対応に向け、執行体制について検討していく。

清掃事業について

連日猛暑日が続く、炎天下での収集作業は大変過酷な作業である。清掃職員の方々の暑さ対策は、今年度試験的に数種類の空調服を導入するなど、検討している。

選挙制度について

課題の残る現在の選挙制度を改善するため、自ら再選挙を体験された区長が国に対し発信すべきだ。

再選挙は首長の不在期間の長期化による行政運営への影響などに大きな課題があるため、国において検討されるべきものと考えている。(その他の質問)

国による不合理な税制について
・ 広町地区の街づくり、新庁舎建設について
・ シティプロモーションについて

本会議・委員会の日程 (予定)

令和5年第4回定例会本会議は11月22日から12月6日までの15日間の会期で開催される予定です。

Table with columns: 会議名, 開催日時. Rows include: 本会議 (11/22-24, 12/6), 常任委員会 (総務, 区民, 厚生, 建設, 文教), 議会運営委員会 (11/21-22, 12/5), 特別委員会 (行財政改革, 災害・環境対策).

ケーブルテレビ 放送予定

本会議の一般質問の様子は、ケーブルテレビ品川の「品川区民チャンネル」で放送予定です。放送予定日は以下のとおりです。

- 放送予定日
・本会議 (一般質問)
11月27日(月)~12月1日(金) (再放送)
12月2日(土)・12月3日(日)



*本会議は区議会ホームページでインターネット生中継をしています。また、本会議終了後おおむね1週間後に、インターネット録画中継でご覧いただけます。

一般質問

いじめや不登校など学びの場での困難について

学校、教育委員会から独立した、いいいじめ解決に向かう権限を持つ組織を設立することは非常に重要だと認識している。具体的な組織の体制、必要な人材の確保、設立時期などについて、今後の計画を。

令和6年1月に区長部局にいい相談窓口を設置し、ソーシャルワーカー3名および弁護士1名のいい相談専門員1名による相談対応や支援を行う。また、いじめ専用のポータルサイトを立ち上げ、相談受付や防止啓発を行い、いじめの早期発見・解決に取り組んでいく。

品川区は、管理的地位および係長級における女性職員の割合が、東京23区と比較して上位に位置していることが示された。この要因は、以前から職員報などで女性管理職等の紹介をし、ロールモデルを提示することで機運醸成を図ってきた。こうした地道な取組が結果につながっていると分析している。

令和4年度のマイスクール通室者

令和6年1月に区長部局にいい相談窓口を設置し、ソーシャルワーカー3名および弁護士1名のいい相談専門員1名による相談対応や支援を行う。また、いじめ専用のポータルサイトを立ち上げ、相談受付や防止啓発を行い、いじめの早期発見・解決に取り組んでいく。

今年度の夏休みに行われた、仕出し弁当提供の1校での試験的な実施で、発生した意見や課題は、利用者の声としては、お弁当を作る手間が省けるなどの肯定的な意見があり、一方で運営面では、弁当の受け取りや片づけの際の人員が不足するなどの課題があった。

男女共同参画を支える健康づくり

品川区は、管理的地位および係長級における女性職員の割合が、東京23区と比較して上位に位置していることが示された。この要因は、以前から職員報などで女性管理職等の紹介をし、ロールモデルを提示することで機運醸成を図ってきた。こうした地道な取組が結果につながっていると分析している。

令和4年度のマイスクール通室者

令和6年1月に区長部局にいい相談窓口を設置し、ソーシャルワーカー3名および弁護士1名のいい相談専門員1名による相談対応や支援を行う。また、いじめ専用のポータルサイトを立ち上げ、相談受付や防止啓発を行い、いじめの早期発見・解決に取り組んでいく。